
            
  

       

Compte rendu de la réunion du 26 août 2009

Présents     :  G. Lalande,  D. Serreau, G. Cervello, A. Mounier,  J J Rouillé, Y. Gouriou ,   B. Pohu, , Th. 
Bulteau, R.Kergourlay , J.P. Brevet, B. Pain                                           
Absents et excusés :        J.P. Autrebon, A. Barbedet,   A. Picavet, B.Mézière, S. Zeis
                                                                                                               
Bilan des sorties et activités de l’été     :  
Le week- end de Brissac a réuni 23 cyclos et 5 marcheurs. Le club a obtenu 4 trophées sur les 10 dont 
un à remettre en jeu l’an prochain. Le cadre, le logement et les repas  préparés ont été appréciés de 
tous. Le bilan financier réalisé est le suivant : dépenses : 1 129, 21 €, recettes : 763, 90 €, résultat négatif 
de 365, 31 € pris en charge par le club. Faut-t-il renouveler ce week-end à Brissac en 2010, réponse à 
donner avant la fin de l’année 2009.
Le bilan financier de la Luciole de juin est finalement positif : 224, 77 €.
Sorties et randos de septembre : celles du mercredi se feront l’après-midi à parti de 14 heures, celles 
du dimanche matin à partir de 8 h 30. Le club participera aux randonnées de Haute Goulaine le 20/09 
et de St Joseph de Porterie le 27/ 09 .
Calendrier     :  
La journée des associations se déroulera à Ligéria le samedi 5 septembre entre 8 h 30 et 17 h 00. Pour 
la préparation du stand rendez-vous au Patisseau à 8 h 00. Une permanence avec 2 personnes au 
minimum par demi-journée est à prévoir :
Soit le samedi matin : cyclos (G ; Lalande + B. Pain) et 1 vtt
Soit l’après midi : cyclos (D. Serreau + J.P. Brevet) et 1 vtt
Matériel à prévoir : CD, maillots, documents d’information, fiches d’inscriptions. Le but est de faire 
mieux connaître le club et d’inscrire de nouveaux adhérents.
Une permanence aura lieu aussi le 12 septembre au Cellier : elle ne concerne que la section vtt. Les 
modalités d’organisation sont à voir avec la mairie du Cellier. Deux personnes par demi-journée sont 
à prévoir.
L’assemblée générale du CODEP se tiendra finalement le samedi 7 novembre, salle Dagorne entre 10 
heures et 18 heures : 100 personnes environ attendues.
Jeunesse et Sports envisage un week-end « sports en famille » les 26 et 27 septembre. Le bureau 
propose d’organiser une randonnée le samedi après-midi 26 à 14 heures à l’attention des familles et 
des nouveaux adhérents.
Budget et subventions     :  
Jeunesse et Sports a accordé 600 € en 2009 ; il faut présenter à la mairie la demande de subvention 
2010 pour le 25 septembre.
Prix des licences en 2010 :la FFCT augmente sa cotisation, le club n’augmentera pas la sienne  mais le 
coût des assurances est en forte augmentation notamment pour la formule « grand braquet » : 55 € 
contre 39 €. Le coût des assurances devrait rester stable durant les 4 ans à venir nous assure la FFCT . 
En conséquence la formule mini braquet serait de 50 €, le petit braquet 50, 70 € et le grand braquet 
s’élèverait à 93 €.
DIVERS     :  
Le barnum, après 3 usages, a une couture endommagée qui sera réparée ; pour les bâches, 
l’emballage carton sera remplacé par des caisses métalliques ou pvc. Il y a lieu de spécifier qu’une 
location (20 €) s’entend pour une semaine du mercredi midi au mercredi midi.
La consultation pour l’achat de maillots du club est à relancer dès septembre .

 PROCHAINE REUNION DE BUREAU: MERCREDI 16 SEPTEMBRE 2009 à 20h 30
         


	  

